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II- 251' der Beilagen zu den Stenogrnphischcn :rotokollen 

des Nationalrates XYIl. Gcsctzgebungsperiode 

A N FRA G E 

der Abgeordneten Dr. HAIDER, 'okfm. BAUER 
an den Bundesminister für Finanzen 
betreffend die Einführung einer Sparbuchsteuer 

Die Diskussion um die Neueinführung einer Sparbuchsteuer ist in jüngster Zeit 
immer wieder aufgeflammt. Von Seiten der Koalitionsparteien gab es immer wieder 
Erklärungen in diese Richtung. So konnte vorallem auch Bundeskanzler Vranitzky 
die Einführung einer solchen Sparbuchsteuer für die Zukunft nicht ausschlie~en. 
Jüngst hat aber auch ÖVP-Staatssekretär Dietz die Einführung einer Sparbuch

steuer gefordert, in der Folge wurden diese Uberlegungen aber von Vizekanzler 
Mock sofort dementiert. In den Zeitungen wurde als Konsequenz darauf sogar 

über mögliche Regierungsumbildungen berichtet. 

In diesem Zusammenhang richten die unterzeichneten Abgeordneten an den Herrn 
Bundesminister für Finanzen die nachstehende 

A n fra g e 

1. Können Sie sich die steuerliche Erfassung von Kapitaleinkünften durch 
Einführung einer Quellensteuer vorstellen? 

2. Welches Steueraufkommen erwarten Sie sich durch eine solche Quellensteuer ? 
3. Können sie zumindest für diese Legislaturperiode die Einführung einer 

Quellensteuer ausschließen? 
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